



Nuestro presidente, **Ricardo Jaramillo Mejía**, comparte su visión sobre aspectos estratégicos de la evolución de Grupo SURA.

## CONTINUAMOS CRECIENDO Y NOS DEBEMOS A USTEDES, NUESTROS ACCIONISTAS

### APRECIADOS ACCIONISTAS:

Me siento muy honrado de haber asumido el 1° de mayo del 2024 la Presidencia de Grupo SURA. Es una gran responsabilidad y un compromiso diario para responder a la confianza de cada uno de nuestros más de 25 mil accionistas. Esta labor la he emprendido con todo entusiasmo desde el primer momento, de la mano de un equipo con el que tenemos la prioridad de que Grupo SURA sea una compañía que les crea valor a todos ustedes y que continúe aportando al desarrollo de América Latina.

Este compromiso se respalda en unas bases sólidas de nuestra historia de crecimiento y evolución, en los positivos resultados que estamos obteniendo y en las perspectivas de futuro por las oportunidades que nos ofrece la región en servicios financieros, una industria fundamental de cara a los múltiples desafíos que enfrenta

el mundo para un crecimiento sostenible.

Ahora que celebramos los 80 años de la compañía que en 1944 dio origen a SURA, toma más vigencia una forma de hacer empresa que nos identifica, basada en unos principios, una visión estratégica de largo plazo y una cultura corporativa que ha cultivado durante décadas la confianza de millones de personas, siempre con la premisa de que los resultados son tan importantes como la manera de alcanzarlos.

De esta forma, ustedes tienen hoy en Grupo SURA una inversión sólida con una huella de negocios potente: SURA Asset Management es líder en la región

en la administración de fondos previsionales; Suramericana es la cuarta mayor aseguradora de origen latinoamericano por primas emitidas; y Bancolombia es número uno en nuestro país y con posiciones relevantes en Centroamérica. En su conjunto, nuestras principales inversiones gestionan activos que superan los COP 1,234 billones con una presencia que se extiende a 10 países donde un equipo de 62 mil empleados acompaña a más de 76.5 millones de clientes. Este portafolio se complementa con nuestra participación en Grupo Argos, compañía referente en el continente con sus inversiones en infraestructura.

— El compromiso con nuestros accionistas se respalda en una historia de crecimiento, los positivos resultados de 2024 y las oportunidades que nos ofrece América Latina. —

Por eso siéntanse orgullosos de ser accionistas de Grupo SURA. Contamos con la estrategia, el conocimiento y un portafolio cada vez más focalizado. La utilidad neta por acción fue de COP 6,144 en 2024, la más alta de nuestra historia, y con un crecimiento anual compuesto de 18.6% en los últimos cinco años. Nuestra rentabilidad ajustada sobre el patrimonio se ubicó en 12.3% al cierre del año, manteniendo una tendencia creciente. Además, recibimos cerca de COP 2 billones de dividendos de nuestras inversiones en 2024, una cifra récord. Estos indicadores reflejan la solidez para seguir entregándoles a ustedes dividendos crecientes, hacer una gestión responsable del apalancamiento y priorizar inversiones futuras.

Igualmente, el 2024 fue un año de ejecuciones y decisiones determinantes en la evolución de nuestra estructura de propiedad y la mayor focalización del portafolio en servicios financieros. Por una parte, finalizamos en abril la ejecución de la transacción de intercambio accionario con la que Grupo Nutresa dejó de ser parte de nuestras inversiones y nuestros accionistas. Además, en octubre se liquidó Sociedad Portafolio, firma que administró las acciones de Grupo SURA y Grupo Argos que antes tenía Nutresa en su portafolio. De esta manera, readquirimos un total de 32% de las acciones totales en circulación de Grupo SURA y, en consecuencia, se acrecentó la participación de ustedes en la Compañía.

Así mismo, aumentamos nuestra propiedad en SURA Asset Management hasta 93.3% con la adquisición de la participación de Grupo Bolívar en esta filial. Y también firmamos en diciembre el

— Comenzamos ahora una nueva etapa que nos prepara para el futuro. Les invitamos a que nos acompañen a construir más décadas de crecimiento. —

convenio con Grupo Argos para avanzar durante el 2025, luego de obtener autorizaciones corporativas y regulatorias, mediante una operación eficiente que tenga como resultado dos compañías independientes, sin participaciones cruzadas, con la cual los accionistas de ambas compañías pasarán a tener una participación directa.

En estas transacciones, nuestra premisa ha sido y es obrar con equidad frente a todos nuestros accionistas, preservar el interés general y, por supuesto, afianzar las capacidades de Grupo SURA para adecuarse a las tendencias de los mercados de capitales y fortalecerse como una opción atractiva de inversión.

Con este contexto, comenzamos ahora una nueva etapa que nos prepara para el futuro, siempre con la prioridad de visibilizar el valor de la inversión de ustedes en Grupo SURA. Nuestras compañías están enfocadas en optimizar sus operaciones, con base en el conocimiento, la trayectoria y unas marcas líderes, que permanentemente están innovando y llegando a nuevos segmentos de mercado para acompañar y entregar bienestar a más personas y empresas con su propuesta de valor.

Además, tenemos un amplio campo para crecer en nuestros negocios estratégicos: la penetración de seguros en la región es apenas del 3.1% del PIB frente a una tasa

global de 9%. El ahorro previsional en Chile, Colombia, México, Perú y Uruguay promedia un 31% del PIB, respecto al 87% de los países de la OCDE. Y en cuanto al negocio bancario, para el caso de Colombia, solo una tercera parte de la población ahorra en instituciones financieras y el 37% recurre al crédito informal.

Por todo lo anterior, estamos convencidos de las oportunidades que presenta América Latina y la capacidad que tenemos para capitalizarlas a partir de la escala y ventajas competitivas de SURA Asset Management, Suramericana y Bancolombia. Les invitamos a que nos sigan acompañando para construir juntos más décadas de crecimiento rentable y sostenible, y que Grupo SURA sea un actor cada vez más relevante en América Latina.

Finalmente, les invito a recorrer este Informe Anual 2024 donde podrán ver en detalle distintos aspectos materiales de nuestra gestión y de las compañías del portafolio. Les reitero nuestra responsabilidad con el futuro de Grupo SURA, que solo es posible con la confianza de todos ustedes.

Con gratitud,

**Ricardo Jaramillo Mejía**  
Presidente de Grupo SURA